

教育目標 「自ら きたえる」

意欲をもって学び続ける力・自分を豊かに表現する力・良好な人間関係を築く力



4/9 (火) 今年は全校そろっての入学式



新潟市立関屋小学校 学校だより

しおない

令和六年四月二十五日

第356号

## 楽しい学校生活を送る方法

校長 川又 健司

九日(火)、今年も笑顔輝く新一年生を迎え、入学式が行われました。昨年度末の卒業式に続き、入学式も、全校児童参加での実施です。

ここ何年か感染症の影響で、参加者を絞った縮小型の式が続きました。しかし、感染禍も収まってきたことですし、やはり何よりも、全員で卒業や入学をお祝いしたいという思いから、全校参加としました。

学校はいろいろな学年の、いろいろな子供たちが、お互いに上手に開わり合って生活する場です。その中で社会に出るための多くのことを学びますが、それが学校の役割であり、よさではと思っています。約二百名という児童数を活かし、(手前味噌ですが)アットホームでよい式にできたのではと思っています。

さて、入学式の挨拶(式辞)で私は、一年生に「楽しい学校生活を送る方法」を二つ話しました。実は今年で関屋小学校四年目になります。その内容は基本的にずっと変わっていません。卒業式の話は毎年変えています。一年生に伝えたいことは、考えれば考えるほど、結局この二つになるからです。

一つ目は、「お友達に優しくすること」。そして、そのために「優し

い言葉を使うこと」です。優しい言葉を使っていれば、自ずと心も優しくなります。それが周りとの関係を円滑にし、日々を楽しめるのにもなります。大人でも子供でも、心や生活にゆとりが無くなると、言動が荒くなりがちですが、それではよい人間関係を結ぶことはできません。普段から心にゆとりをもち、「優しい言葉を使うこと」を心がけることが大切です。御家庭からも、ぜひ御協力をお願いしたいと思います。

二つ目は、「お話をよく聞くこと」。クラスに先生は一人しかいません。先生は基本的に「みんな」に話します。よく聞いていないと、何をしたらよいか分からなくなったり、失敗したりすることもあります。また、友達同士でも、聞き間違いや思い込みはトラブルにつながるものが少なくありません。それでは困ります。相手の話を「しっかり聞く」という姿勢は、楽しい生活のためにもとても大切なことなのです。

この二つは、一年生に限らず学校生活を楽しむ基本行動として、どの学年にも当てはまります。関屋小学校の子供たちは皆よく出来ていますが、これからもさらに意識してくれると嬉しいなあとと思います。

## 【新年度を迎えての子供たちの様子】



1年生の様子 ～保護者や地域の方からたくさん協力していただいています～



満開の八桜の下で記念撮影



4月26日（金）のおめでとう集会の準備



縦割り班活動「八桜タイム」 運動会応援団顔合わせ

### 5月の予定



### 令和6年度 教室配置

- 1日（水）全校朝会
- 8日（水）市小研役員会  
尿検査（二次）
- 9日（木）内科健診  
5年田植え 
- 13日（月）委員会
- 14日（火）眼科健診
- 18日（土）PTAグラウンド清掃
- 21日（火）運動会予行練習
- 24日（金）運動会前日準備
- 25日（土）運動会
- 27日（月）振替休業日
- 29日（水）交通安全教室
- 30日（木）歯科健診
- 31日（金）4年アグリパーク

